

Ganan BMV y bolsas del mundo en apertura (El Reforma 10/03/10)

Ganan BMV y bolsas del mundo en apertura (El Reforma 10/03/10) Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abrió la jornada con una alza de 0.17 por ciento a 32 mil 569.11 enteros Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 marzo 2010).- Los mercados accionarios están operando con ganancias, pese a la ausencia de indicadores económicos relevantes en el contexto internacional. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abrió la jornada con una alza de 0.17 por ciento a 32 mil 569.11 enteros. En el mercado de capitales del País se maneja un volumen de inicio por 3 millones 497 mil 600 acciones, cuyo importe equivale a 114 millones 381 mil 500 pesos. Entre las empresas que ganaban en la apertura del mercado accionario estaban Corporación Durango, con 7.39 por ciento (CODUSA); Citigroup, con 4.63 por ciento (C); así como Pinfra, con 4.03 por ciento (FINFRA). Mientras las emisoras que registraban caídas eran Megacable, con 11.50 por ciento (MEGA); Coca Cola Femsa, con 2.49 por ciento (KOF); y Sare, con 2.12 por ciento (SARE). Un análisis de Grupo Financiero Monex establece que el principal indicador de la BMV cuida su soporte en 32 mil 400 puntos, con un techo de 32 mil 600 enteros. En Estados Unidos, los mercados empezaron con números positivos, liderados por los índices Standard & Poor's y Nasdaq, los cuales avanzaban 0.19 por ciento, cada uno. El Dow Jones subía a 10 mil 581.77 unidades, lo que representaba en el momento 0.16 por ciento. A pesar de que el dato de inventarios al mayoreo resultó negativo en el primer mes de 2010, al observar una contracción de 0.2 por ciento contra una cifra positiva prevista por el mercado de 0.2 por ciento, por el momento los mercados no han sido impactados. Pasadas las 9:00 de la mañana, el Dow Jones ganaba 0.17 por ciento y los índices Standard & Poor's y Nasdaq aumentaban 0.52 y 0.39 por ciento, respectivamente, es decir, mejoraban los rendimientos de la apertura. En Europa, las principales plazas de valores también registraban avances, encabezadas por el Dax de Alemania, con 0.61 por ciento, al colocarse en 5 mil 921.61 puntos. El CAC 40 de Francia hacía lo propio, con un aumento de 0.54 por ciento para estacionarse en 3 mil 931.28 unidades; seguido de el IBEX de España, con una alza de 0.46 por ciento; y el FTSE 100 del Reino Unido, con 0.41 por ciento positivo. Las bolsas de América del Sur seguían la tendencia favorable de los principales mercados del mundo. Brasil reportaba un avance de 0.95 por ciento, Chile de 0.55 por ciento y Argentina de 0.25 por ciento.